



Lasitae FC Raih Juara 2 di Pujananting Cup 2024, Gelar Syukuran Meriah di Desa Mattirowalie

Riswandi Ridwan, A.Md.P - MOROWALI.KAMPAI.CO.ID

Oct 20, 2024 - 20:46



****Lasitae FC Raih Juara 2 di Pujananting Cup 2024, Gelar Syukuran Meriah di Desa Mattirowalie****



Desa Mattirowalie – Tim sepak bola kebanggaan Desa Mattirowalie, ****Lasitae FC****, sukses mencatatkan sejarah baru dengan meraih posisi runner-up di ajang ****Pujananting Cup 2024****, sebuah turnamen mini soccer yang diadakan oleh Pemerintah Desa Pujananting. Meski harus puas dengan gelar juara dua setelah kalah dari ****Putra Siga**** dengan skor 2-0, capaian ini tetap disambut dengan sukacita oleh para pemain, manajemen, dan seluruh pendukung tim.

Dalam pertandingan final yang berlangsung ketat, Putra Siga menunjukkan keunggulan mereka, namun Lasitae FC tak menyerah begitu saja. Perlawanan sengit yang mereka tunjukkan sepanjang turnamen memperlihatkan potensi besar yang ada dalam tim tersebut.

“Walaupun kami tidak meraih juara pertama, posisi runner-up ini adalah pencapaian luar biasa bagi kami. Kami akan menjadikannya motivasi untuk terus berkembang dan tampil lebih baik di turnamen-turnamen berikutnya,” kata ****Aswar Makka****, manajer Lasitae FC, penuh semangat. Ia juga menegaskan komitmen tim untuk terus berusaha meningkatkan kualitas permainan.

Tak lupa, Aswar menyampaikan rasa terima kasih kepada Pemerintah Desa Pujananting yang telah menyelenggarakan turnamen tersebut. “Kami sangat mengapresiasi acara ini. Semoga turnamen seperti ini terus diadakan sebagai sarana untuk menggali dan mengembangkan potensi para pemain lokal,” ungkapnya.

Selain itu, Aswar juga memberikan apresiasi khusus kepada sejumlah tokoh yang telah memberikan dukungan penuh kepada Lasitae FC, seperti Kepala desa Mattirowalie H. Alimuddin, ****H. Yusrial, Akbar Panrita, Maruala Motor,**** dan

****Petta Kuddu**** dan terkhusus warga Desa Mattirowalie. “Tanpa dukungan mereka, tentu pencapaian ini tidak akan terwujud. Kami sangat berterima kasih atas bantuan moral dan materil yang diberikan,” tambahnya.



****Hadiah Syukuran dan Hiburan Musik Meriah****

Untuk merayakan pencapaian ini, manajemen Lasitae FC menggelar acara syukuran yang meriah di Desa Mattirowalie. Acara tersebut dihadiri oleh seluruh pemain, staf, dan masyarakat desa yang turut mendukung perjuangan tim selama turnamen. Dengan penuh kebersamaan, acara syukuran ini tidak hanya

menjadi momen ucapan syukur, tetapi juga sebagai bentuk terima kasih kepada seluruh masyarakat desa yang selalu mendukung tim.

Acara ini semakin meriah dengan penampilan ****Cori Music****, grup musik lokal yang dipimpin oleh ****Agus Sanjaya****, yang memberikan hiburan musik untuk seluruh tamu yang hadir. Lagu-lagu yang dibawakan menghidupkan suasana dan menambah kegembiraan di malam syukuran tersebut. Masyarakat Mattirowalie larut dalam kebahagiaan, bersatu merayakan keberhasilan tim kesayangan mereka.

Dengan semangat kebersamaan ini, Lasitae FC bertekad untuk terus berbenah dan siap menghadapi tantangan di masa depan. "Ini bukan akhir dari perjalanan kami. Justru ini adalah awal baru. Kami akan terus berkembang dan mengincar gelar juara di turnamen-turnamen berikutnya," pungkas Aswar penuh optimisme.

****Pujananting Cup 2024**** telah menjadi ajang pembuktian bagi tim-tim lokal di wilayah tersebut, dan prestasi yang diraih Lasitae FC menjadi kebanggaan tersendiri bagi Desa Mattirowalie. Melalui kerja keras, dedikasi, dan dukungan masyarakat, Lasitae FC membuktikan bahwa mereka mampu bersaing di level kompetisi yang lebih tinggi.